

Moderna villa de lujo en primera línea del mar - casa frente al mar con acceso al mar en alquiler, Ibiza - Talamanca













## Visión general

Espacio vital:	200 m²
Terreno:	65.000 m²
Composición:	4 Dormitorios, 4 Cuartos de baños
RefNo.:	1441
Precio:	a petición
Localización:	Talamanca
Vista:	Vista al mar, Vista al campo, Primera línea de mar, Muy buena vista al mar, Acceso al

mar

## Localización





## Detalle

Esta moderna y lujosa villa frente al mar ofrece una oportunidad única de vivir Ibiza con estilo. Situada en primera línea del mar, la propiedad cuenta con acceso directo al mar y unas impresionantes vistas panorámicas de las aguas azules y de la isla de Formentera. Ubicada en un complejo privado en plena naturaleza, ofrece tranquilidad y privacidad a la vez que se encuentra cerca de la vibrante energía de la ciudad de Ibiza, Marina Botafoch y la playa de Talamanca.

La villa está diseñada para combinar a la perfección la vida interior y exterior, con grandes puertas corredizas de vidrio que se abren a amplias terrazas, creando un flujo de luz natural y aire en todo el espacio. En el exterior, la impresionante bahía privada está a solo 50 metros de distancia, lo que hace que esta ubicación sea verdaderamente única. El área al aire libre es perfecta para relajarse o entretenerse, con una piscina espectacular con modernas tumbonas y una sala de estar elegantemente decorada para disfrutar de las increíbles vistas.

En el interior, la villa está decorada con gusto y una estética moderna que combina comodidad y sofisticación. El salón incluye una amplia zona de estar, una mesa de comedor y acceso directo a la terraza. La cocina totalmente equipada cuenta con electrodomésticos de primera calidad, como frigorífico con congelador, cocina de inducción, tostadora, cafetera Nespresso y lavavajillas.

La villa tiene capacidad para diez huéspedes y cuenta con cinco dormitorios y cuatro baños. En la planta baja hay tres dormitorios bien equipados y dos baños, uno de ellos en suite, además de un aseo de invitados. La primera planta está dedicada a la lujosa suite principal, equipada con una cama tamaño king, un impresionante baño con vistas espectaculares y una terraza privada con una zona de estar para relajarse al máximo. Separado de la casa principal se encuentra el quinto dormitorio, al que se accede a través de una entrada privada y que cuenta con un baño en suite.

La propiedad está equipada con comodidades de última generación para garantizar una experiencia perfecta. Estas incluyen aire acondicionado en todas partes, un sistema de alarma avanzado, una cochera eléctrica y un sistema de sonido Sonos compatible con dispositivos iPod y iPad.

A pesar de su ubicación tranquila, la villa está perfectamente ubicada para aquellos que buscan un fácil acceso a las famosas atracciones de Ibiza. La ciudad de Ibiza, Marina Botafoch y Marina Ibiza están a solo cinco minutos. La playa más cercana también está a cinco minutos en coche, mientras que restaurantes emblemáticos como Sa Punta y Blue Marlin de Cala Jondal están a 10 minutos. Ya sea que esté visitando Ses Salinas, Coco Beach, Ushuaia Club o disfrutando de una excelente cena en Cipriani o Roberto Cavalli Club, esta villa es la base perfecta tanto para relajarse como para explorar.

Esta propiedad frente al mar combina una vida de lujo con una conexión incomparable con la belleza natural de Ibiza, lo que la convierte en el refugio ideal para crear recuerdos inolvidables en la isla.